

Clément acusó que el sector está estancado

Con un potente discurso de cierre culminó el Salmon Summit 2025. Arturo Clément, presidente de SalmonChile, destacó el potencial desaprovechado de la salmonicultura chilena y la urgente necesidad de contar con voluntad política para impulsar su crecimiento.

Abordó la frustración del sector ante años de estancamiento, mientras otros países competidores buscan multiplicar su producción; la importancia de la industria como motor de descentralización y desarrollo regional, y valoró la reciente articulación con autoridades locales y comunidades para trazar una hoja de ruta común.

“Hemos perdido tiempo muy valioso para volver a crecer por la falta de visión país respecto a la salmonicultura. Tenemos la voluntad y la capacidad para crecer ahora, para generar empleos de calidad y aportar al desarrollo de las regiones en las que estamos insertos. Pero no nos escuchan. Para algunos, incluso, es como si no existiéramos”, señaló Clément.

“Podemos crecer aquí y ahora, pero tiene que haber voluntad política. En vez de pensar en crecer, invertir, generar valor, en estos últimos años nuestros esfuerzos han estado destinados a no desaparecer y aguantar y aguantar”, agregó el dirigente. ☺